



Club de Golf de l'Union européenne - Cotisations 2024

Tarif des cotisations 2024 :

Par personne membre d'un club fédéré :

Adulte	70 €
Junior (moins de 18 ans)	sans frais

Tarif des cotisations 2024 pour les personnes non-membre d'un club de golf dans l'Union européenne :

Le CGUE a choisi de reconduire un accord d'affiliation à la Fédération belge de golf via le Golf de Pierpont. Les conditions sont décrites au point 1.

1. AFFILIATION via PIERPONT.

1/ Membre CGUE « restricted country membership » du Golf Club de Pierpont

Les membres du CGUE, non membres d'un club belge, ont la possibilité de participer à cet accord. Les membres du « cercle d'amis » ne sont pas éligibles.

Sont inclus dans cette affiliation : l'accès à toutes installations, sauf le parcours de 18 trous, accès au parcours de 18-trous - hors compétitions - au tarif "d'invité" du jour, accès au parcours de 9-trous et accès au practice.

Adulte	396 €
(260 € Pierpont + 66 € carte fédérale + 70 € CGUE)	
Junior (moins de 18 ans)	274 €
(260 € Pierpont + 14 € carte fédérale + 0 € CGUE)	

Si vous souhaitez devenir membre à part entière au Golf Club de Pierpont les conditions détaillées sont disponibles au secrétariat du club : 071/88 08 30.

Ce montant est à verser au compte du CGUE au IBAN: **BE12 3100 5849 1692**, BIC: **BBRUBEBB** en indiquant **FEE24 - home club, handicap EXACT, adresse du bureau (ou adresse privée pour les retraités)**. **Les cotisations doivent être payées avant le 31 DECEMBRE 2023.**

2. AFFILIATION via D'AUTRES CLUBS. (hors cotisation CGUE)

Le comité attire l'attention de ses membres sur la possibilité de s'inscrire à d'autres installations golfiques à un prix relativement bas (p. ex. practice, practice avec petit terrain d'entraînement) qui ont le droit d'émettre des cartes fédérales. Les installations peuvent être trouvées sur le site <http://www.golfbelgium.be/fr/golfclubs>. Assurez-vous que l'installation golfique a effectivement le droit d'émettre des cartes fédérales !

European Union Golf Club - Membership Fee 2024

Membership fee 2024:

Per person member of a federal club:

Adult	70 €
Junior (less than 18 years old)	free of charge

Membership fee 2023 for persons not member of a golf club in the EU

The EUGC committee has decided to renew the affiliation agreement with the Pierpont Golf Club. The details of the agreement are described under point 1.

1. Affiliation via Pierpont Golf Club

1/ Member EUGC with « restricted country membership » at the Golf Club of Pierpont

The members of the EUGC, who are not member of a Belgian Club, are offered the opportunity to take part to this agreement. The members of the “Circle of Friends” are not eligible.

A restricted country membership offers automatic access to all installations except the 18-holes-course, access to the 18-holes course (outside competitions) at the invited guest green fee rate of the day, access to the 9-hole course and access to all practice facilities.

Adult	396 €
(260 € Pierpont + 66 € federal card + 70 € EUGC)	
Junior (less than 18 years old)	274 €
(260 € Pierpont + 14 € federal card + free of charge EUGC)	

Should you wish to become full member of the Pierpont Golf Club please contact the club: tel. 071/88 08 30).

This amount is to be transferred to the EUGC account IBAN: **BE12 3100 5849 1692**, BIC: **BBRUBEBB** indicating **FEE24 - home club, EXACT handicap, office address (or private address for retired people)**. **The membership fee must be paid not later than 31st December 2023.**

2. Affiliation via other Belgian Golf Clubs (excluding the EUGC membership fee)

The committee draws the attention of its members to the possibility to join other golf facilities at a relatively low price (i.e. practice facilities or practice facilities with a small course), which can issue federation cards. The golf facilities can be found on the website of <http://www.golfbelgium.be/fr/golfclubs> . Please make sure that the golf facility chosen can actually issue federation cards.